
 

 

COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

                      III^ COMMISSIONE CONSILIARE 
Urbanistica – Lavori Pubblici 

 

Verbale n.141      del  12/11/2014 
 

L'anno duemilaquattordici giorno 12(dodici) del mese di novembre 2014 dalle ore 9.30   in poi, 

regolarmente convocata si è riunita presso i luoghi del sopralluogo, la 3° Commissione Consiliare per 

la trattazione del seguente O.d.g.: 

 Sopralluogo Stadio Lelio Catella  

 Varie del eventuali 

 

COGNOME E NOME    PRESENZA     entrata      uscita                   

ALLEGRO ANNA PRESIDENTE SI 9.30 11.30  

DARA FRANCESCO V/PRESIDENTE SI 9.30 11.30  

NICOLOSI ANTONIO Componente SI 9.30 11.30  

FERRARELLA FRANCESCO Componente SI 9.30 11.30  

INTRAVAIA GAETANO Componente SI 9.30 11.30  

RUISI MAURO Componente SI 9.30 11.30  

CALDARELLA IGNAZIO Componente SI 9.30 11.30  

La Commissione, alla presenza di Scalzo Massimo, funzionario dell’Ufficio Sport, inizia il sopralluogo 

avendo cura di controllare principalmente tutte le criticità evidenziate nel verbale di febbraio 2014. Si 

evidenzia subito  che sono state risolte nonostante, come dichiara Scalzo Massimo, la disponibilità 

finanziaria fornita dal settore sia molto limitata e appena sufficiente per la gestione quotidiana della 

struttura.  

Scalzo Massimo  informa i presenti, che è stato finanziato un progetto di “Campo a 5” intitolato “100 

passi Peppino Impastato” con  il rifacimento degli spogliatoi già esistenti. 

Si rileva la sistemazione del  muro, a suo tempo cadente e l’avvenuta tinteggiatura interna spogliatoi 



(progetto Cometa). Con riferimento al diniego di rilascio licenza da parte della Questura, alla Società 

Alcamo Calcio per l’ effettuazione di gare di Campionato, a suo tempo motivata per cambiamento di 

tipologia a causa di deposito permanente di mezzi vari di proprietà comunale nella zona vicina agli 

spogliatoi, si è provveduto alla rimozione totale di tuti i mezzi, alla pulizia di tutta l’area e muri 

adiacenti e alla recinzione della tribuna tifoseria, per cui l’impianto ha ottenuto l’agibilità per 4750, 

utile anche per i concerti. 

Il Presidente Allegro a seguito della esauriente relazione del  sig. Massimo Scalzo  sugli interventi 

eseguito nell’impianto, chiede allo stesso se è titolare di posizione organizzativa ed avendone ricevuta 

risposta negativa, in quanto la titolare di posizione organizzativa è la Sig.ra Buccoleri Linda, coglie 

l’occasione per congratularsi con lo stesso, per l’impegno profuso e per indicarlo a nome di tutta la 

Commissione, meritevole di segnalazione per l’ottimo lavoro svolto. 

Massimo Scalzo fa presente che per la manutenzione del manto erboso ( risemina, irrigazione….), per 4 

mesi c’è in corso una gara  con un importo di euro 8.616,00. 

Il cons. Caldarella chiede se sono stati segnalati i muri  adiacenti lo spazio adibito a deposito di mezzi 

comunali, in quanto bisognevoli di interventi a causa del loro stato di precarietà. 

Scalzo Massimo informa, che la Commissione  Pubblici Spettacoli ha rilevato criticità zero e 

comunque non appena saranno reperite le risorse finanziarie saranno predisposti ulteriori interventi. 

Comunque l’area è di esclusivo utilizzo da parte dei mezzi di soccorso e delle forse di polizia. 

 Il cons. Dara F.sco chiede se i bagni nella parte alta della tribuna sono utilizzabili. 

Scalzo conferma lo stato di fuori  uso  dei medesimi e il posizionamento di numerosi bagnotti in 

alternativa. 

Il cons. Caldarella chiede  che nel progetto “100 passi” di cui sopra, si possa inserire la collocazione di  

pompe d’irrigazione nuove. 

Scalzo Massimo fa presente che detto progetto, già in corso, è a ribasso d’asta, per cui in seguito si 

potranno fare ulteriori interventi  

Il Segretario 

F.sco Ferrarella 

                              

             Il Presidente  

                                       Allegro          


